

Adventszeit

Zeit des Wartens und der Vorfreude

Bereits seit Ende November liegt dieses besondere Knistern in der Luft, wenn die Aufregung steigt und sich die Vorfreude auf die Weihnachtszeit breit macht. In unserer großen Eingangshalle hat ein festlich geschmückter Tannenbaum seinen Platz gefunden. Unsere KiTa-Kinder bastelten fleißig Christbaumschmuck, um dem Tannenbaum in der Kreissparkasse seinen besonderen Glanz zu verleihen. Adventskalender und Adventsgestecke haben in den weihnachtlich dekorierten Gruppenräumen ihren Einzug gehalten und mit jedem geöffneten Türchen rückt das Weihnachtsfest einen Tag näher. Fleißige Weihnachtsbäcker waren am Werk und köstlicher Plätzchenduft durchströmte unsere KiTa und verkürzte, so wie auch das diesjährige Nikolaustheater, ein wenig die Wartezeit auf das Weihnachtsfest. Die KiTa-Kinder malten und schrieben ihre Wunschzettel, übten und sangen Weihnachtslieder und probten das Weihnachtstheater. Im Morgengrauen, bei Kerzenschein und mit Akkordeon lud Frau Pastorin Sigrun Kühn die einzelnen Gruppen zum Adventssingen auf den Krippenspielplatz ein. Mit den gruppeninternen Weihnachtsfeiern und den Advents-gottesdiensten neigt sich die Adventszeit und somit die Zeit des Wartens dem Ende zu und der Heilige Abend steht fast vor der Tür...



Aus dem Gruppenalltag

Vorbereitungen für den Winter



Es ist schon ein paar Wochen her, dass sich der Herbst mit großen Schritten ankündigte, die Blätter sich verfärbten und von den Bäumen fielen. Die Kinder der Seepferdchen-Gruppe nahmen dies zum Anlass, um einen Winterschlafplatz für Igel herzurichten. Sie fuhren mit kleinen Schubkarren Blätter in einen geschützten Bereich unseres KiTa-Geländes, um dort einen Blätterhaufen aufzuschütten. Nachdem ein großer Blätterhaufen sowie ein kleines Holzhaus als mögliches Winterquartier für die Igel hergerichtet waren, kümmerten sich die Seepferdchen-Kinder noch um einen kleinen Wintervorrat und legten einen Apfel bereit. Bisher ist zwar noch kein Igel eingezogen, aber der Apfel ist bereits verschwunden. Auch die Kinder und Erzieherinnen der Libellen-Gruppe, die aus ihrer Terrassentür hinaus das ganze Jahr über die heimischen Vögel beobachten können, machten sich Gedanken, wie diese für die kalten Wintermonate genug zu essen bekämen. Und so fertigten sie kurzerhand Vogelfutterstationen, die jetzt an verschiedenen Orten unseres Kitageländes einen Platz gefunden haben, um unseren Vögeln über den Winter zu helfen.

„Kinder in Bewegung“

Erneute Auszeichnung als Bewegungs-KiTa

Ein Schwerpunkt unserer KiTa ist es, Bewegung in den KiTa-Alltag zu integrieren: Unsere KiTa-Kinder haben die Möglichkeit ihrem Bewegungsdrang nachzugehen und werden durch zusätzliche kindgerechte Spiel- und Bewegungsangebote in ihrer Entwicklung gefördert. Die aufgebauten Bewegungselemente in der Eingangshalle nutzen unsere KiTa-Kinder von der Krippe bis zum Hort mit Begeisterung. Auch unser großzügiges, naturnahgestaltetes Außengelände lädt die KiTa-Kinder zu vielfältigen Bewegungserfahrungen ein. In und durch Bewegung findet auf besondere Weise eine Verknüpfung verschiedener Bildungsbereiche wie Sprache, Naturwissenschaften und Gesundheit statt und trägt seinen Teil zur ganzheitlichen Bildung der KiTa-Kinder bei. Seit 2010 trägt unsere KiTa bereits das Qualitätssiegel „Anerkannter Bewegungskindergarten“. Von aktuell insgesamt 34 ausgezeichneten KiTas in Schleswig-Holstein sind wir die einzige Bewegungs-KiTa im gesamten Kreis Herzogtum-Lauenburg. Die erneute Auszeichnung erfolgte im Rahmen der Auszeichnungsveranstaltung am 18.11.2021 in Lübeck. Dazu reisten, stellvertretend für das Gesamtteam, Christina Bethien, Karen Schwartz und Claudia Basel an. Vor Ort nahmen sie in kleiner aber dennoch feierlicher Runde die Auszeichnungsurkunde sowie die neue Plakette von der Sportjugend Schleswig-Holstein entgegen. Wir freuen uns sehr darüber, dass auch die nächsten Jahre weiter im Zeichen der Bewegung und Gesundheitsbildung stehen.



Gesegnete Weihnachten

...und einen guten Rutsch!



Kindermund

Beim Weihnachts-Bilderbuchkino:

„Was ist das?“

Kind: „Ein Schnupperstern!“
(Eine Sternschnuppe)

„Advent und Weihnachten... ich freue mich so auf dich! Du bist die schönste Zeit für mich! Was Advent bedeutet, das weiß ich genau, Advent heißt Ankunft, ich bin nämlich schlau! Aber wer kommt an, weißt du es auch? Es ist ein Baby klein, aus Marias Bauch. Sein Name ist Jesus, das ist doch klar, der Retter unserer Welt, das ist wirklich wahr. In der Heiligen Nacht glänzt ein Stern so hell und ruft euch: Kommt zur Krippe schnell! Dort könnt ihr das Wunder dann selber sehen und froh und gesegnet durchs Leben gehen.“

Weihnachtsgedicht von Lotti & Pastorin Sigrun Kühn

Aktuelle Termine

22.12.2021	Adventsgottesdienste
23.12.2021-	Weihnachtsschließ- / Feiertage +
05.01.2022	Teamtag
01.02.2022	Zahnärztliche Untersuchung
23.02.2022	Themenelternabend
25.02.2022	Kinderfaschingsdisco vom Fördi
28.02.2022	Fasching
06.03.2022	Flohmarkt 'Mäusetruhe' vom Fördi